SCHLOSS-CHÄLLER

## Die Impronauten landen in Aesch

Am Freitag, 23. Mai, kommen die Impronauten in den Schloss-Chäller. Das bekannte Basler-Ensemble hat die Im-

Schloss-Challes

Die Impronauten

mit

«Wir gegen uns»

Freitag, 23. Mai 2014, 20 Uhr Schloss-Chäller, Hauptstrasse 23 provisationstechnik perfektioniert. Seit über zehn Jahren segelt es sturmerprobt und unerschrocken über die Improbühnen und stellt sich den gnadenlosen Prüfungen des Publikums. Nichts ist einstudiert, alles, was auf der Bühne passiert, geschieht aus dem Stegreif.

Kommen Sie in den Schloss-Chäller und lassen Sie die Schauspieler ihre ausgefallenste Wunschszene spielen. Denken Sie daran, dieser Abend ist unwiederholbar und deshalb einmalig!

Tickets gibt es im Vorverkauf bei Papeterie Gutknecht, an der Abendkasse oder unter info@schloss-chäller.ch

> Marco Labhart, Kulturkommission

und mit Verpflegun

Und mit vi nützlichen Information



Stamm Bau AC